

七小だより No.2,3

～七小っ子たちの日々のドラマをお伝えします～



古河市立古河第七小学校

令和3年5月31日

文責 川村 健

PTA専門委員会・運営委員会がありました。

5月14日（金）体育館にて、PTA専門委員会、PTA運営委員会がありました。たくさんの方々が集まってくださり、今年度初めての役員会がスタートしました。内容は、専門委員会では、各専門委員会の発足、年間の計画作成が主でした。また、運営委員会では、各専門委員からの報告がありました。新型コロナウイルス感染症等の影響で、計画通りの活動ができるかどうか不安はありますが、PTA本部役員を中心に、古河七小のPTAの絆の強さを発揮し、今年度を乗り切っていきたいと思っております。どうぞ協力をお願いいたします。



【PTA関係の連絡】

家庭教育学級についてお知らせします。

各学年の家庭教育学級の主な活動は、以下の内容になりました。ただし、新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況によっては、中止となる場合がありますことをご了承ください。

- 1年生：親子歯磨き教室・親子給食、親子折り紙教室
- 2年生：親子キューピーオンライン工場見学、親子牛乳パックで紙すき体験
- 3年生：ハーバリウム教室
- 4年生：親子アロマワックス教室、ヨガ教室
- 5年生：ハーバリウム教室
- 6年生：手話教室、救命救急・AED講習、親子給食

実施日等が詳しく決定しましたら、後日文書等でお知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。

2年生生活科「小学校へようこそ」

5月13日（木）3、4校時に、2年生が、1年生を校舎内を案内する「小学校へようこそ」が行われました。グループごとに、図工室や理科室、保健室などに案内し、説明をしていました。



6年生測量体験

5月26日（水）に、6年生の測量体験学習が行われました。外部講師をお招きし、歩測や目測で距離を測る体験をしました。測量のための機器の展示もあり、貴重な学習となりました。



1年生引き渡し訓練

5月28日（金）に1年生の引き渡し訓練がありました。本来でしたら、全校での引き渡し訓練を行うべきところですが、新型コロナウイルス感染症対策等もあり、入学してから1度も実施していない1年生のみ限定で行いました。ご協力ありがとうございました。



第46回

運動会

保護者の皆様のご理解ご協力ありがとうございました。
◇運動会につきましては、前日までの不安定な天候やグラウンドコンディションのため、1日
順延となりましたが、運動会当日は、児童達が全力で、精一杯の競技・演技をしてくれまし
た。

保護者の皆様には、感染症対策へのご理解ご協力の上、ご参観いただきありがとうございました。

この行事で得たことを今後の学校教育活動に生かしてまいります。

